



SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 44 vom 5. November 2006

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer.

Hier ist Hans, DL8FD vom Ortsverband Neunkirchen Q03 an der Distriktstation DL0SD mit Sonder-DOK SD mit dem Saarrundspruch Nr. 44 vom 5. November 2006.

Sie hören die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2m-Band heute über das Relais DBØSR, auf der Frequenz 145,600 MHz sowie im 80m-Band auf 3660 kHz übertragen. Wir wünschen allen Hörerinnen und Hörern einen guten und störungsfreien Empfang und beginnen nun mit der

Übersicht

- Termine
- Glückwünsche
- Amateurfunkprüfung im Dezember
- AMTEC 2006
- ATV-Relais DB0VI mit Testsendung on Air
- „Ich fünfzige!“ Sonderrufzeichen und Sonder-DOK
- Gesetz über die elektromagnetische Verträglichkeit von Betriebsmitteln
- Wiederholung des Deutschlandrundspruchs
- Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Die Meldungen

Termine 2006

- 2. Dezember** Amateurfunkprüfung in Saarbrücken
- 3. Dezember** AMTEC, Messegelände in Saarbrücken

Glückwünsche

Stellvertretend für alle "Geburtstagskinder" der letzten Kalenderwoche wünschen wir Sonja DD4VG, Jürgen DF4VK, Günter DL9DAW, Norbert DK7VE und heute Gerhard DB5VT und unserem Distrikt Jugend und Ausbildungsreferenten Eckart DK8VF zum Geburtstag alles Gute und weiterhin viel Freude am gemeinsamen Hobby, vor allem jedoch Gesundheit.

Amateurfunkprüfung im Dezember

Die nächste Amateurfunkprüfung bei der der Bundesnetzagentur findet nicht wie berichtet am 3. Dezember zur AMTEC statt, sondern bereits einen Tag früher, und zwar am Samstag, den 2. Dezember um 9 Uhr im Gebäude der Bundesnetzagentur. Der zuständige Prüfungsbeamte, Wolfgang Klose, entschuldigte sich für die verfrühte Meldung bezüglich einer Amateurfunkprüfung auf der AMTEC.

Alle Interessenten möchten sich bitte zeitnah bei der Bundesnetzagentur, Beethovenstraße 1 in 66111 Saarbrücken anmelden. Ansprechpartnerin ist Frau Neusius, Telefon: 0681-9330282.

AMTEC 2006

Wieder einmal werden die Saarbrücker Messehallen am 1. Advent, dem 3. Dezember 2006 von 9 Uhr bis 16:30 Uhr zum Mittelpunkt inspirierender technischer Herausforderungen und einer Ausstellung der neusten Amateurfunkgeräte, Messgeräte und Computer.

“Amateurfunk und Technik“ einfach “AMTEC“ genannt, mit 7000qm Verkaufsfläche in drei Hallen, mit über 120 Ausstellern wird am 3. Dezember von der Saarbrücker Oberbürgermeisterin Charlotte Britz um 10 Uhr in der Halle drei offiziell eröffnet.

Die Veranstaltung ist zugleich Ausstellung von neuen Varianten der Computer und Funkgeräteindustrie und des Handels von Gebrauchtgeräten, Komponenten und Bauteilen.

Ab diesem Jahr gibt es für die jugendlichen Besucher eine ermäßigte Eintrittskarte.

Informationen und aktuelles Ausstellerverzeichnis im Internet unter: www.amtec-ev.de

ATV-Relais DB0VI mit Testsendung on Air

Bei den automatisch arbeitenden Stationen von DBØVI des OV Illingen Q13 wurden die Genehmigungen um ein ATV-Relais erweitert.

Eingabe-Frequenz: 2329 MHz und Ausgabe-Frequenz: 1280 MHz.

Der Standort ist das Weinhausköpfchen in Marpingen, Locator: JN39NK,

Koordinaten: 49.45533 Grad Nord und 7.08867 Grad Ost.

Das Relais sendet zurzeit im Probebetrieb, um interessierten Funkamateuren die Möglichkeit von Empfangsversuchen zu bieten. Relaisfunkverkehr ist noch nicht möglich.

Sendezeiten täglich von 10 bis 12 Uhr und 19 bis 22 Uhr oder nach Absprache mit Josef Barrois, DK7VK.

Bitte senden Sie Empfangsberichte an dl4vcg at db0lj in Packet-Radio oder an DB0VI at web.de per E-Mail.

Weitere Informationen und Fotos sind unter www.ov-q13.de zu finden.

„Ich fünfzig!“ Sonderrufzeichen und Sonder-DOK im Distrikt Saar

Das Saarland wird 50. „Ich fünfzig!“ nennt sich der Ideenwettbewerb, der die Bürgerinnen und Bürger dazu animiert, mit einem eigenen Beitrag zum „Fünfzigsten“ dem Saarland zu gratulieren.

Aus diesem Grund hat unser Distriktvorsitzender Eugen Düpre, DK8VR das Sonderrufzeichen DQ50SAAR und den Sonder-DOK 50SAAR anlässlich 50 Jahre Saarland beantragt und auch schon erhalten.

Die Anmeldung bei der Staatskanzlei zur Aktion "Ich fünfzig" ist erfolgt.

Der organisatorische Ablauf der Aktion im nächsten Jahr ist der gleiche wie bei der Fussball-WM 2006.

Elektronische Logs in ADIF werden wieder an Frank, DC2VE gesendet. Über Frank und Eugen erfolgt dann der zentrale QSL-Karten-Versand.

Bezüglich des Zeitmanagements der Sonderstation DQ50SAAR bittet Eugen um die Anmeldung der Interessierten. Senden Sie eine E-Mail an DK8VR@gmx.de.

Informationen im Internet unter: www.ich-fuenfzige.de

Gesetz über die elektromagnetische Verträglichkeit von Betriebsmitteln (EMVG)

Unser Distriktvorsitzender Eugen Düpre, DK8VR hat sich an alle saarländischen Bundestagsabgeordneten und auch an den Ministerpräsident Dr. Peter Müller, der Mitglied des Bundesrates für das Saarland ist, bezüglich des genannten Gesetzesvorhaben, das in Kürze im Bundesrat verhandelt wird, gewandt.

Eugen erklärt, dass der Schutz der Funkdienste gegen elektro-magnetische Störungen hierin nur unzureichend berücksichtigt ist und bittet um die Unterstützung für die Funkamateure.

Der Runde Tisch Amateurfunk (RTA) hatte alle Funkamateure aufgefordert, sich ebenfalls mit einem Musterbrief an ihnen bekannte bzw. örtlich ansässige Bundestagsabgeordnete zu wenden.

Wiederholung des Deutschlandrundspruches

Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Das waren die Meldungen, der Sprecher ist Hans, DL8FD, an der Distriktstation DL0SD; die Redaktion hatte Frank, DL4VCG.

Für die Redaktion sind zuständig: Karl DL4VV, Frank DL4VCG und John DD9ZJ.

Redaktionsschluss ist immer Freitag um 12 Uhr, wenn nichts anderes bekannt gegeben wird.

Bitte sendet die Beiträge für den Rundspruch:

via Packet-Radio an: DL4VCG @ DB0LJ

oder an die E-Mail-Adresse: saarrundspruch at web.de

Wer Fragen von allgemeinem Interesse hat, kann sich zur Beantwortung an die Redaktion des Saarland-Rundspruches wenden. Schickt uns eure Fragen, wir versuchen diese zu beantworten. Namen werden nicht genannt. Auf diese Art versuchen wir, Euch noch mehr Informationen über den Amateurfunk näher zu bringen.

Über konstruktive Kritik würden wir uns freuen, sendet bitte nur **berechtigte** Kritiken direkt an die Redaktion.

Diesen Rundspruch kann man auch im Internet unter der Adresse www.darc-saar.de oder in Packet Radio unter der Rubrik DISTRIKT auslesen.

Wer eine automatische Zustellung des Saarland- und Deutschlandrundspruches an seine Mailadresse haben möchte, trägt sich bitte auf www.darc-saar.de ein. Auf der linken Seite den Button "Rundspruch" und dort dann den linken Button "Service" anklicken oder gleich unter der Adresse <http://rundspruch.amateurfunk-saarland.de>

Vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

73, Hans, DL8FD und das Redaktionsteam

Ende Saar-Rundspruch Nr. 44 vom 5. November 2006